





2024

KLIPING DIGITAL NARKOTIKA BADAN NARKOTIKA NASIONAL

KAMIS, 29 AGUSTUS 2024

 perpustakaan.bnn.go.id

  (021) 8087-1566 Ext: 789





TRIBATANews.POLRI.GO.ID, KAMIS / 29 AGUSTUS 2024

Sumber : <https://tribatanews.polri.go.id/blog/nasional-3/bnn-kpai-fokus-beri-perhatian-ke-anak-dari-pelaku-penyalahgunaan-narkotika-78099>

BNN-KPAI Fokus Beri Perhatian ke Anak dari Pelaku Penyalahgunaan Narkotika

© 28 August 2024 - 09:30 WIB



Source Foto: Antara

Tribatanews.polri.go.id - Jakarta. Badan Narkotika Nasional (BNN) tengah fokus memberi perhatian kepada anak dari pelaku penyalahgunaan narkotika. Kepala BNN RI Komjen Pol. Marthinus Hukom menuturkan hal tersebut juga menjadi perhatian bersama dalam kesepakatan dengan Komisi Perlindungan Anak Indonesia (KPAI).

"Tidak hanya kepada anak yang terjerat narkotika, saya juga menyoroti anak-anak yang orang tuanya terjerat dalam candu narkotika," ujar Kepala BNN, Selasa (27/8/24).





Selain itu, lingkungan yang merupakan tempat bandar narkoba turut menjadi perhatian lantaran anak-anak tidak punya pilihan dalam mengikuti moral lingkungan di tempat tinggalnya.

Untuk itu, konsep BNN dalam memberantas narkoba saat ini, yakni berfokus pada anak-anak pengguna dan pelaku peredaran gelap narkoba, anak-anak yang hidup dalam keluarga pengguna narkoba, serta anak-anak yang hidup di kampung yang terjajah oleh narkoba.

"Itulah harapan kami ke depan untuk bekerja sama," ujar Kepala BNN.

Dalam pertemuan bersama KPAI tersebut, keduanya sepakat memperkuat kerja sama dalam hal perlindungan khusus anak (PKA) korban penyalahgunaan narkoba sesuai dengan Pasal 59 ayat (2) Undang-Undang Nomor 35 Tahun 2014 tentang Perlindungan Anak.

Kepala BNN menyambut baik hal tersebut dan mengatakan bahwa kerja sama dengan KPAI merupakan langkah konkret dalam melindungi generasi penerus bangsa yang harus dijaga kesehatan mental dan jiwanya.





Senada dengan BNN, Komisioner KPAI Jasra Putra berharap adanya kolaborasi yang dapat segera dilakukan oleh kedua belah pihak bisa menjadi upaya penyelamatan generasi.

KPAI, kata dia, ingin ikut serta dalam melakukan pencegahan dan penanganan anak yang berkaitan dengan penyalahgunaan dan peredaran gelap narkoba. Selain itu, KPAI juga ingin memastikan anak-anak yang terjerat penyalahgunaan narkoba dan menjalankan program rehabilitasi dapat tetap terpenuhi haknya dalam memperoleh pendidikan.

"Cukup banyak anak yang jadi korban dari penyalahgunaan narkoba, bahkan ada yang menjadi pelaku peredaran gelap," ungkap Komisioner KPAI.





KORANINDOPOS.COM, KAMIS / 29 AGUSTUS 2024

Sumber : <https://koranindopos.com/bnn-dan-kpai-perkuat-kerja-sama-untuk-lindungi-anak-dari-bahaya-narkotika/>

BNN dan KPAI Perkuat Kerja Sama untuk Lindungi Anak dari Bahaya Narkotika

by Editor : Hairul — 28 Agustus 2024 in Nasional AA 0



koranindopos.com – Jakarta, Badan Narkotika Nasional (BNN) bersama Komisi Perlindungan Anak Indonesia (KPAI) sepakat untuk memperkuat kerja sama dalam melindungi anak-anak dari bahaya narkotika. Kepala BNN, Komjen Pol. Marthinus Hukum, menegaskan bahwa perhatian tidak hanya diberikan kepada anak-anak yang terjerat penyalahgunaan narkoba, tetapi juga kepada anak-anak yang orang tuanya merupakan pengguna narkotika.

Dalam pernyataannya pada Selasa, Marthinus menyatakan bahwa lingkungan tempat tinggal anak-anak tersebut juga menjadi fokus. “Anak-anak yang hidup di lingkungan bandar narkoba sering kali tidak punya pilihan selain mengikuti moral lingkungan mereka,” ungkapnya.





Oleh karena itu, BNN berkomitmen untuk mengarahkan upaya pemberantasan narkotika dengan perhatian khusus pada tiga kelompok anak: anak-anak pengguna narkoba, anak-anak yang hidup dalam keluarga pengguna narkoba, dan anak-anak yang tinggal di daerah yang dipengaruhi oleh peredaran narkotika. “Ini adalah harapan kami untuk terus bekerja sama demi masa depan yang lebih baik,” tambah Marthinus.

Dalam pertemuan tersebut, BNN dan KPAI bersepakat untuk memperkuat perlindungan khusus anak (PKA) yang menjadi korban penyalahgunaan narkotika, sesuai dengan Pasal 59 ayat (2) Undang-Undang Nomor 35 Tahun 2014 tentang Perlindungan Anak. Kerja sama ini merupakan langkah konkret dalam melindungi generasi penerus bangsa dari dampak buruk narkotika. Komisioner KPAI, Jasra Putra, menyambut baik inisiatif ini dan berharap kolaborasi kedua pihak dapat segera dilakukan. Menurut Jasra, banyak anak yang menjadi korban penyalahgunaan narkoba, bahkan ada yang terlibat dalam peredaran gelapnya. KPAI juga menekankan pentingnya memastikan anak-anak yang menjalani rehabilitasi tetap mendapatkan hak pendidikan mereka.

“Kami ingin ikut serta dalam upaya pencegahan dan penanganan anak-anak yang berkaitan dengan penyalahgunaan narkotika, serta memastikan mereka tetap mendapatkan haknya, termasuk hak atas pendidikan,” jelas Jasra.

Kerja sama ini diharapkan dapat menjadi salah satu upaya penyelamatan generasi muda Indonesia dari ancaman narkotika dan memberikan mereka masa depan yang lebih baik.





JATENG.NU.OR.ID, KAMIS/ 29 AGUSTUS 2024

Sumber: <https://jateng.nu.or.id/nuonline/kpai-bersinergi-dengan-bnn-untuk-mencegah-keterlibatan-anak-dalam-narkoba-doQrM>

KPAI Bersinergi dengan BNN untuk Mencegah Keterlibatan Anak dalam Narkoba

Rabu, 28 Agustus 2024 | 20:00 WIB



Jakarta, NU Online, Komisi Perlindungan Anak Indonesia (KPAI) melakukan koordinasi dengan Badan Narkotika Nasional (BNN) untuk mencegah dan menangani keterlibatan anak pada narkoba yang saat ini jumlahnya selalu bertambah setiap tahunnya.

“Berkoordinasi dengan Badan Narkotika Nasional, terkait pencegahan dan penanganan anak korban narkoba,” ujar Komisioner KPAI Aris Adi Leksono dalam keterangannya kepada NU Online, Rabu (28/8/2024).

Aris menjelaskan data dari Kementerian Informasi (Kominfo) RI yang menunjukkan bahwa keterlibatan anak pada narkoba sudah sangat memprihatinkan. Bahkan, data tersebut terus meningkat setiap tahunnya. Selain itu, pengguna narkoba berusia sekitar 15-35 tahun dengan status sebagai pemakai, pengedar, dan kurir.





PELITARIAU.COM, KAMIS / 29 AGUSTUS 2024

Sumber : <https://pelitariau.com/berita/detail/32459/deteksi-dini-gangguan-kamtib-kalapas-narkotika-rumbai-pimpin-razia-gabungan-bersama-tni-polri-dan-bnn-provinsi-riau>

Deteksi Dini Gangguan Kamtib, Kalapas Narkotika Rumbai Pimpin Razia Gabungan Bersama TNI dan BNN Provinsi Riau



M. Lani

Rabu, 28 Agustus 2024 Pukul 19:41:19 WIB

Detail



PELITARIAU, Rumbai – Dalam rangka deteksi dini pencegahan adanya gangguan Keamanan dan Ketertiban (Kamtib), Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Rumbai dengan dipimpin langsung oleh Kepala Lapas Narkotika Rumbai, Henri Alfa Edison Damanik beserta Jajaran menggelar Razia gabungan bersama TNI, Polri dan Badan Narkotika Nasional Provinsi Riau. Rabu (28/08/2024).





Razia diawali dengan kegiatan apel bersama. Dalam amanat apel, Kalapas mengingatkan petugas untuk memeriksa dengan cermat di setiap kamar warga binaan.

“Laksanakan secara teliti, jika ada hal hal yang mencurigakan segera dilakukan tindakan,”
Ucap Kalapas.

Razia dilakukan di berbagai kamar warga binaan di 4 blok perumahan. Razia gabungan ini yang dibagi menjadi beberapa kelompok untuk menggeledah tiap-tiap kamar hunian. Dimulai dengan menggeledah badan warga binaan lalu dilanjutkan dengan menggeledah perumahan kamar yang dilakukan secara detail. Kegiatan dilanjutkan dengan diadakannya tes urin kepada warga binaan yang dipimpin oleh tim perawatan Lapas Narkotika Rumbai. Pada tes urine ini, semuanya menunjukkan hasil yang negatif.

Akhir kegiatan, Kalapas menyampaikan terima kasih kepada seluruh petugas. Kalapas berharap dengan adanya razia ini dapat mencegah terjadinya gangguan keamanan dan kedamaian, serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.





LINTASJATOMNEWS.COM, KAMIS / 29 AGUSTUS 2024

Sumber : <https://lintasjatimnews.com/2024/08/28/bnn-panna-jatim-laksanakan-tes-urin-di-sma-sejahtera-surabaya/>

BNN PANNA JATIM Laksanakan Tes Urin di SMA Sejahtera Surabaya

ljin
28 Agu 2024



SURABAYA lintasjatimbews – Pelajar merupakan generasi harapan bangsa di masyarakat akan datang. Oleh karena itu, setiap pelajar harus melaksanakan kewajibannya untuk belajar dengan sebaik-baiknya dan menghindari penyalahgunaan narkoba. (28/8/24).

Kegiatan kali ini merupakan program kerja dari bidang Kesiswaan sebagai upaya Program Pencegahan, Pemberantasan, Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkoba (P4GN) yang pernah di sosialisasikan rekan BNN PANNA JATIM di MPLS (Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah) di SMA Sejahtera Surabaya.





Tes urine ini di ikuti oleh 36 siswa kelas X dari 4 kelas yang sudah melaksanakan tes urine dengan lancar.

Ketua Yayasan P3SS (Perkumpulan Pengelola Pendidikan Sejahtera Surabaya) Bapak Ir. H Bagus Herdijanto menyambut baik kegiatan tersebut dengan ikut mencoba melakukan uji tes urine secara langsung bersama ibu Anita Putri Maharsari, S.Si., M.Si selaku Kepala Sekolah SMA Sejahtera.





MERCUSUAR.WEB.ID, KAMIS / 29 AGUSTUS 2024

Sumber : <https://mercusuar.web.id/kota-palu/wujudkan-palu-bersinar-bnn-kota-palu-gelar-workshop-tematik-p4gn-2/>

Wujudkan Palu BERSINAR, BNN Kota Palu Gelar Workshop Tematik P4GN

Redaksi Harian Mercusuar
Rabu, 28 Agustus 2024



Badan Narkotika Nasional (BNN) Kota Palu akan melaksanakan kegiatan Workshop Tematik P4GN, dengan Tema "Mampukah Kota Palu Bersinar (Bersih Narkoba)", Selasa (27/8/2024), bertempat di Palu Golden Hotel. FOTO: KIRIMAN MICHAEL

TALISE, MERCUSUAR – Badan Narkotika Nasional (BNN) Kota Palu akan melaksanakan kegiatan Workshop Tematik P4GN, dengan Tema "Mampukah Kota Palu Bersinar (Bersih Narkoba)", Selasa (27/8/2024), bertempat di Palu Golden Hotel. Kegiatan ini dihadiri oleh puluhan peserta, yang terdiri dari elemen mahasiswa, jurnalis, organisasi kepemudaan, serta perwakilan masyarakat.

Penyuluh Ahli Muda BNN Kota Palu, Pelman selaku Ketua Tim Pencegahan dan Pemberdayaan Masyarakat mengatakan, kegiatan ini merupakan salah satu bentuk komitmen dari BNN Kota Palu, dalam mewujudkan Kota Palu yang bersinar atau bersih





dari narkoba. Menurutnya, setiap tahunnya itu begitu banyak program yang pihaknya jalankan, baik itu program DIPA maupun non DIPA.

“Jadi kalau program-program DIPA itu, salah satunya adalah program ini,” ujarnya.

Lanjut Pelman, pihaknya saat ini sementara melakukan pendataan Indeks Kerawanan Narkoba (IKRN), melalui kelurahan-kelurahan, yang didata langsung oleh masyarakat, berdasarkan link asesmen dari BNN Kota Palu.

Pelman berharap, lewat workshop ini, elemen-elemen yang hadir dapat memberikan masukan, terkait apa langkah yang akan dilakukan ke depan, dalam rangka mewujudkan Kota Palu yang bersinar atau bersih dari narkoba.

Kegiatan ini menghadirkan sejumlah pembicara, yakni Kepala Kesbangpol Kota Palu, Ansyar Sutiadi, Ketua Forum Pemberdayaan Masyarakat (FPM) Kota Palu, Dasman Lamasiara, serta Iwan Hamzah dan Muthia Aryuni selaku akademisi dan psikolog.





KLIKWRATA.COM, KAMIS / 29 AGUSTUS 2024

Sumber : https://www.klikwarta.com/satgas-pos-tembalang-yonarmed-11-kostrad-gandeng-bnn-gelar-sosialisasi-p4gn#google_vignette

Satgas Pos Tembalang Yonarmed 11 Kostrad Gandeng BNN Gelar Sosialisasi P4GN

Rabu, 28/08/2024 - 14:32



Sosialisasi dan penyuluhan bahaya narkoba di perbatasan

Klikwarta.com, Nunukan - Satgas Pos Tembalang, di bawah pimpinan Danki 3 Kapten Cpl Eko Purwanto, bersama Badan Narkotika Nasional (BNN), mengadakan sosialisasi penyuluhan tentang bahaya Narkoba kepada masyarakat Desa Pembeliangan, Kecamatan Sebuku, Kabupaten Nunukan.

Acara ini berlangsung di Kantor GPU Desa Pembeliangan, dengan dihadiri oleh Forkopimcam Sebuku, aparat setempat, tokoh agama, tokoh masyarakat, dan tokoh adat.

Kegiatan ini merupakan langkah nyata dalam meningkatkan kesadaran masyarakat mengenai bahaya penyalahgunaan Narkoba, Nunukan, Rabu (28/08/2024).



Dalam penyampaiannya, Kapten Cpl Eko Purwanto menegaskan bahwa Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad selalu siap mendukung setiap kegiatan yang bertujuan menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah perbatasan.

Beliau juga menekankan pentingnya kerja sama antar instansi dan peran aktif masyarakat dalam pencegahan peredaran Narkoba, yang dapat merusak masa depan generasi muda. Dukungan penuh dari Satgas Pos Tembalang ini menunjukkan komitmen kuat untuk menciptakan lingkungan yang bebas dari pengaruh narkoba.

Kegiatan ini tidak hanya diisi dengan penyuluhan, tetapi juga diskusi interaktif yang melibatkan berbagai elemen tokoh masyarakat. Dengan terselenggaranya kegiatan ini, diharapkan masyarakat Desa Pembeliangan dapat semakin waspada dan turut serta dalam upaya pencegahan serta pemberantasan narkoba di daerah mereka, demi masa depan yang lebih baik dan aman.





MEDIAKITA.CO.ID, KAMIS / 29 AGUSTUS 2024

Sumber: <https://mediakita.co.id/bnn-banjarbaru-perkuat-p4gn-di-lembaga-pendidikan>

BNN Banjarbaru Perkuat P4GN di Lembaga Pendidikan

Banjarbaru .

By MEDIAKITA.CO.ID
RABU, 28 AGT 2024, 19:51



Penandatanganan MoU BNN Banjarbaru dengan lembaga pendidikan. Foto - Humas BNN Banjarbaru untuk mediakita.co.id

MEDIAKITA.CO.ID - Badan Narkotika Nasional (BNN) Kota Banjarbaru bersama Universitas Borneo Lestari dan SMPN 3 Banjarbaru, meneken Memorandum of Understanding (MoU) dalam rangka mewujudkan lingkungan pendidikan yang bersih dari Narkoba, Rabu (28/8/2024).

MoU atau Perjanjian Kerja Sama terkait pelaksanaan Pencegahan dan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkotika dan Prekursor Narkotika (P4GN) ini, ditandatangani oleh Kepala BNN Kota Banjarbaru, AKBP Arif Wahyu Bibitharta bersama Rektor serta Dekan Fakultas Ilmu Kesehatan dan Sains Teknologi Universitas Borneo Lestari bersama Kepala SMPN 3 Banjarbaru.





Kepala BNN Kota Banjarbaru, AKBP Arif Wahyu Bibitharta menyampaikan, perjanjian kerja sama yang disepakati bersama ini diharapkan dapat mewujudkan lingkungan pendidikan di Kota Banjarbaru bersih dari Narkoba.

Dalam menyusun strategi pengelolaan perbatasan yang menjadi titik rawan peredaran gelap narkoba.

“Menjadikan peserta didik untuk memiliki perilaku hidup sehat dan bersih dari segala bentuk penyalahgunaan narkoba dan melalui MoU ini,” katanya.

Dengan adanya kesepakatan ini, ia berharap pihak kampus dan sekolah dapat membantu BNN dalam menciptakan lingkungan pendidikan yang bersih dari Narkoba.

“Diharapkan juga sekolah dapat menjadi pelopor dalam upaya pelaksanaan Pencegahan dan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkotika dan Prekursor Narkotika (P4GN),” pungkasnya. (rls)





BANTEN.NU.OR.ID, KAMIS / 29 AGUSTUS 2024

Sumber : <https://banten.nu.or.id/banten-roya/audiensi-ke-bnn-pw-ipnu-banten-siap-perangi-narkoba-sesuai-porsinya-SXGKb>

Audiensi ke BNN, PW IPNU Banten Siap Perangi Narkoba Sesuai Porsinya

Rabu, 28 Agustus 2024 | 09:33 WIB



Sejumlah pengurus PW IPNU Banten berkunjung ke Kantor BNN Banten, Selasa (27/8/2024). (Foto: Dok IPNU Banten)

Kabupaten Serang, NU Online Banten Kepala Badan Narkotika Nasional (BNN) Provinsi Banten Brigjen Pol Rohman Nursaid mengapresiasi Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama (IPNU) yang siap berpartisipasi dalam memerangi narkoba di Banten. "Kami pihak BNN sangat bahagia dengan silaturahmi ini, sehingga tugas BNN ke depan akan lebih mudah dengan adanya kesadaran dan keterlibatan organisasi seperti IPNU," ujarnya saat menerima sejumlah pengurus Pimpinan Wilayah (PW) IPNU Banten seperti dalam keterangan tertulis yang diterima NUOB, Rabu (28/8/2024).

Perlu diketahui, PW IPNU Banten beraudiensi dengan Badan Narkotika Nasional (BNN) Provinsi Banten di Kantor BNN Banten di Banjaragung, Kecamatan Serang, Kota Serang, Banten, Selasa (27/8/2024) siang.





Pada kesempatan itu, Nursaid berharap, dengan dipelopori pelajar NU, para pelajar pada umumnya dapat menghindari narkoba dan mampu bekerja sama untuk memberikan pengetahuan tentang bahaya narkoba. "Kami menyambut baik. Semoga bisa sama-sama memerangi narkoba dengan porsinya masing-masing," harapnya.

Sedangkan Ketua PW IPNU Banten M Riziq Shihab mengatakan, selain silaturahmi, pertemuan tersebut untuk membangun sinergitas yang aktif antara dua pihak dalam pencegahan penggunaan narkoba di kalangan pelajar.

"Kami ingin serius dalam mengawal pencegahan penyalahgunaan narkoba yang semakin meningkat di kalangan pelajar. Sehingga kedatangan kami ke BNN menjadi langkah awal untuk membangun sinergi," tegasnya.

PW IPNU Banten selalu siap dan bersedia dilibatkan dalam segala hal kegiatan pencegahan penyalahgunaan narkoba. "PW IPNU Banten sangat mendukung dan berharap bisa berkolaborasi dengan BNN untuk sama-sama bisa mencegah terjadinya penyalahgunaan narkoba di Provinsi Banten. IPNU yang didominasi oleh para pelajar, rasanya cocok sebagai tempat untuk menyosialisasikannya," ungkapnya.

Dihubungi terpisah, David Sultan, pengurus PW IPNU Banten periode 2023-2026 yang ikut beraudiensi, mengatakan, sejak awal kepengurusan, PW IPNU Banten bertekad bisa aktif bersinergi dengan segenap elemen yang ada di Banten.





Pengurus yang membidangi Badan Student Crisis Center PW IPNU Banten itu juga mengatakan, PW IPNU Banten akan segera melaksanakan Rapat Pimpinan Wilayah (Rapimwil) I dan Peringatan Haul ke-39 Prof KH Tolchah Mansoer yang mengusung tema Adaptif, Kolaboratif, dan Responsif.

"Rapimwil I insyaallah akan diselenggarakan pada 31 Agustus sampai 1 September 2024 di Villa Aki Nini, Carita, Kabupaten Pandeglang, Banten. Rapimwil ini khusus hanya untuk IPNU saja," tuturnya.

Sekadar diketahui, selain Riziq dan David, pengurus PW IPNU Banten yang hadir saat audiensi dengan BNN Banten adalah Sekretaris Nasjudin, Wakil Ketua I Dede Sapei, serta Departemen Olahraga, Seni, dan Budaya M Rizal Fahlepi. (Dendy Ramdan Ilahi)



RIAUMAKMUR.COM, KAMIS / 29 AGUSTUS 2024

Sumber: <https://www.riaukmur.com/berita/102513426666/kwarda-jatim-dan-bnn-jawa-timur-tandatangi-pks-pemberantasan-penyalahgunaan-narkoba>

Kwarda Jatim dan BNN Jawa Timur Tandatangi PKS Pemberantasan Penyalahgunaan Narkoba

Ratna RM - Rabu, 28 Agustus 2024 | 11:30 WIB



Penandatanganan PKS Kwarda Jatim dan BNN Jatim tentang pencegahan dan pemberantasan penyalahgunaan dan peredaran gelap narkoba dan prekursor narkoba dalam upacara peringatan Hari Pramuka ke-63 Tahun 2024 di Gedung Negara Grahaadi, Surabaya, Selasa (27/8/2024). Foto: Wahyu MC Jatim

RIAUMAKMUR.COM - Kwartir Daerah (Kwarda) Gerakan Pramuka Jawa Timur melakukan penandatanganan Perjanjian Kerja Sama (PKS) antara Ketua Kwarda Jatim dengan Badan Narkotika Nasional Provinsi Jawa Timur (BNN Jatim) tentang pencegahan dan pemberantasan penyalahgunaan dan peredaran gelap narkoba dan prekursor narkoba. Penandatanganan tersebut bertujuan untuk mendorong para anggota pramuka turut andil dalam memerangi narkoba.

Penandatanganan itu berlangsung dalam rangkaian upacara peringatan Hari Pramuka ke-63 Tahun 2024 di Gedung Negara Grahaadi, Surabaya, Selasa (27/8/2024) dan dilakukan, oleh Ketua Kwarda Jatim Arum Sabil dengan Ketua BNN Jatim, Awang Joko Rumitro.





Saat ditemui usai upacara, Ketua Kwarda Jatim Arum Sabil menjelaskan, kerjasama dengan BNN Jatim merupakan bagian penting dalam upaya melindungi generasi muda dari ancaman narkoba yang dapat merusak bangsa.

"Narkoba itu bisa merapuhkan, bisa melumpuhkan. Bukan hanya individu, tapi juga bangsa dan negara," tuturnya.

Lebih lanjut, Arum Sabil menjelaskan, kerjasama ini dirancang untuk memberikan pengetahuan mendalam kepada para anggota Pramuka terkait narkoba, mulai dari kandungan hingga dampaknya terhadap kesehatan serta keselamatan bangsa. Menurutnya, edukasi yang komprehensif, bukan hanya sekedar larangan itu penting. "Kita tidak bisa hanya melarang tanpa memberikan ilmu pengetahuan tentang narkoba," jelasnya.

Melalui program PKS ini, Arum Sabil mengungkapkan, anggota Pramuka di Jawa Timur akan mendapatkan pembekalan mengenai bahaya narkoba dari pihak BNNP, supaya mereka mampu menumbuhkan kesadaran di kalangan anak muda agar menjauhi narkoba secara mandiri setelah memahami bahaya yang ditimbulkan.

"Jika mereka sudah tahu, saya yakin dengan sendirinya mereka akan menghindari hal tersebut," imbuhnya.



Arum menuturkan, selain fokus pada bahaya narkoba Gerakan Pramuka Jawa Timur juga akan tetap mengedepankan kegiatan produktif dalam bidang pangan dan energi baru terbarukan.

"Anggota Pramuka, utamanya para generasi muda diajak untuk mengenal lebih dalam sumber daya alam seperti tanah, air, dan hutan, serta bagaimana memanfaatkan dan membudidayakan pangan untuk kehidupan. Hal ini sejalan dengan tujuan Pramuka Jawa Timur untuk mencetak generasi yang mandiri dan mampu memenuhi kebutuhan bangsa tanpa ketergantungan pada pihak luar," tambahnya.



GENTRA.CO.ID, KAMIS/ 29 AGUSTUS 2024

Sumber : <https://gentra.co.id/kapolres-klungkung-terima-audiensi-bnn-kabupaten-klungkung/>

Kapolres Klungkung Terima Audiensi BNN Kabupaten Klungkung

Admin 5 Menit Ago 0 2 Mins



Gentra News Bali – Kapolres Klungkung AKBP Alfons W P Letsoin, S.I.K., didampingi Kasat Reskrim Polres Klungkung AKP Made Teddy Satria Permana, Kasat Narkoba AKP I Made Gede Sudarta, menerima audiensi BNN Kabupaten Klungkung di Ruang Kerja Kapolres Klungkung, (28/8/2022).

Dalam audiensi ini Kepala BNN Kabupaten Klungkung I Komang Setiawan M.Si., bersama Tim mengatakan tujuan dari audiensi ini adalah silaturahmi kepada Kapolres Klungkung untuk bergabung melaksanakan tugas di Kabupaten Klungkung.

Pada Kesempatan itu Setiawan menjelaskan program-program kerja BNN Kabupaten Klungkung dalam rangka melaksanakan pemberantasan penggunaan Narkoba di Kabupaten Klungkung.





“Untuk itu kami membutuhkan koordinasi dengan Kepolisian Resor Klungkung serta Pemerintah Kabupaten Klungkung, dan masyarakat Kabupaten Klungkung dalam pemberantasan Narkoba yang merupakan tugas kita bersama”, tutur Setiawan.

Kapolres Klungkung dalam audiensi tersebut mengucapkan selamat datang dan akan selalu bersama dan berkolaborasi dalam pemberantasan penyalahgunaan Narkoba di Wilkum Polres Klungkung.

“Kepolisian Resor Klungkung akan mendukung BNN Kabupaten Klungkung dalam program kerjanya memberantas Narkoba di Kabupaten Klungkung”, Ujar Kapolres Klungkung.



MEDIAPOLRI.ID, KAMIS / 29 AGUSTUS 2024

SUMBER : <https://mediapolri.id/akbp-alfons-w-p-letsoin-terima-audiensi-bnn-kabupaten-klungkung.html>



AKBP Alfons W P Letsoin Terima Audiensi BNN Kabupaten Klungkung



Redaksi 1 Min Baca
Agustus 28, 2024



KLUNGKUNG – Kapolres Klungkung AKBP Alfons W P Letsoin, S.I.K., didampingi Kasat Reskrim Polres Klungkung AKP Made Teddy Satria Permana, Kasat Narkoba AKP I Made Gede Sudarta, menerima audiensi BNN Kabupaten Klungkung di Ruang Kerja Kapolres Klungkung, (28/8/2022).

Dalam audiensi ini Kepala BNN Kabupaten Klungkung I Komang Setiawan M.Si., bersama Tim mengatakan tujuan dari audiensi ini adalah silaturahmi kepada Kapolres Klungkung untuk bergabung melaksanakan tugas di Kabupaten Klungkung.





Pada Kesempatan itu Setiawan menjelaskan program-program kerja BNN Kabupaten Klungkung dalam rangka melaksanakan pemberantasan penggunaan Narkoba di Kabupaten Klungkung.

“Untuk itu kami membutuhkan koordinasi dengan Kepolisian Resor Klungkung serta Pemerintah Kabupaten Klungkung, dan masyarakat Kabupaten Klungkung dalam pemberantasan Narkoba yang merupakan tugas kita bersama”, tutur Setiawan.

Kapolres Klungkung dalam audiensi tersebut mengucapkan selamat datang dan akan selalu bersama dan berkolaborasi dalam pemberantasan penyalahgunaan Narkoba di Wilkum Polres Klungkung.

“Kepolisian Resor Klungkung akan mendukung BNN Kabupaten Klungkung dalam program kerjanya memberantas Narkoba di Kabupaten Klungkung”, Ujar Kapolres Klungkung.





TRUESTORY.ID, KAMIS / 29 AGUSTUS 2024

Sumber : <https://truestory.id/bupati-banggai-dukung-pembentukan-bnnk-untuk-perangi-narkoba/>

Bupati Banggai Dukung Pembentukan BNNK untuk Perangi Narkoba

Oleh Redaksi TrueStory pada Rabu, 28 Agu 24 | 4:33 pm



Banggai, truestory.id – Bupati Banggai, Amirudin, menyatakan dukungannya terhadap pembentukan Badan Narkotika Nasional Kabupaten (BNNK) Banggai. Dukungan ini diberikan sebagai bagian dari upaya serius pemerintah daerah dalam memberantas peredaran narkoba di Kabupaten Banggai. Dukungan ini ditandai dengan penandatanganan Surat Pernyataan oleh Bupati Banggai yang berlangsung di Hotel Borobudur, Jakarta, pada Senin (26/8/2024).

Surat Pernyataan tersebut berisi komitmen Pemerintah Daerah dalam penyediaan gedung sementara, peralatan, sumber daya manusia, serta operasional untuk persiapan pembentukan BNNK Banggai.





Kepala BNN Provinsi Sulawesi Tengah, Brigjen Pol. Ferdinand Maksi Pasule, turut hadir menyaksikan penandatanganan ini. Ia menyambut baik komitmen Pemerintah Daerah Banggai dalam mendukung pemberantasan narkoba di wilayah tersebut.

Sebagai bagian dari komitmen tersebut, Pemerintah Daerah Banggai juga berencana untuk menyediakan lahan yang lebih besar dan strategis guna pengembangan kantor BNN Kabupaten Banggai ke depan. Langkah ini merupakan wujud keseriusan Pemerintah Daerah dalam menangani masalah narkoba di Kabupaten Banggai.

Pembentukan BNN Kabupaten Banggai diharapkan dapat memperkuat upaya pencegahan dan pemberantasan narkoba, serta meningkatkan koordinasi antara Pemerintah Daerah, BNN, dan masyarakat.





RRI.CO.ID, KAMIS/ 29 AGUSTUS 2024

Sumber : <https://www.rri.co.id/daerah/933662/pembab-banggai-dukung-pembentukan-bnnk-guna-perangi-narkoba>



KBRN, Banggai: Dalam upaya memberantas peredaran narkoba di Kabupaten Banggai, Bupati Banggai, Ir. H. Amirudin, MM., AIFO menyatakan dukungannya terhadap pembentukan Badan Narkotika Nasional Kabupaten (BNNK) Banggai.

Dukungan ini ditandai dengan penandatanganan Surat Pernyataan oleh Bupati Banggai yang berlangsung di Hotel Borobudur, Jakarta, pada Senin (26/8/2024).

Surat Pernyataan tersebut berisi komitmen Pemerintah Daerah dalam penyediaan gedung sementara, peralatan, sumber daya manusia, serta operasional untuk persiapan pembentukan BNNK Banggai.





Kepala BNN Provinsi Sulawesi Tengah, Brigjen Pol. Ferdinand Maksi Pasule, S.I.K., turut hadir menyaksikan penandatanganan ini. Ia menyambut baik komitmen Pemerintah Daerah Banggai dalam mendukung pemberantasan narkoba di wilayah tersebut.

Sebagai bagian dari komitmen tersebut, Pemerintah Daerah Banggai juga berencana untuk menyediakan lahan yang lebih besar dan strategis guna pengembangan kantor BNN Kabupaten Banggai ke depan. Langkah ini merupakan wujud keseriusan Pemerintah Daerah dalam menangani masalah narkoba di Kabupaten Banggai.

Pembentukan BNN Kabupaten Banggai diharapkan dapat memperkuat upaya pencegahan dan pemberantasan narkoba, serta meningkatkan koordinasi antara Pemerintah Daerah, BNN, dan masyarakat.



HARIANSIB.COM, KAMIS/ 29 AGUSTUS 2024

Sumber: <https://www.hariansib.com/Medan-Sekitarnya/409547/bnn-binjai-gelar-sosialisasi-generasi-unggul-tanpa-narkoba-di-smas-methodist/>



Medan (harianSIB.com)

Badan Narkotika Nasional (BNN) Kota Binjai menggelar sosialisasi Generasi Unggul Tanpa Narkoba diikuti 70 siswa SMA Swasta Methodist Kota Binjai, di sekolah tersebut, Senin (26/8/2024).

Acara yang mengambil tema "Hipnoteaching Pencegahan Narkoba berbasis NLP (Neuro Linguistik Programing)", menampilkan nara sumber Kepala BNN Kota Binjai Ucok Ferry MH, penyuluh BNN Kota Binjai Dewi Ayu Lestari SKM, Brigadir Ricky A Sihotang.

Ketua BNN Binjai Ucok Ferry mengatakan, penyalahgunaan narkoba telah menjadi salah satu faktor terbesar terhadap hancurnya masa depan generasi penerus bangsa saat ini.





Untuk itu, dia mengajak seluruh siswa untuk aktif dan peka serta mampu membentengi diri dan keluarga agar tidak mudah terpengaruh dengan penyalahgunaan narkoba yang kini sedang marak.

"Kegiatan pencegahan narkoba dengan melibatkan keilmuan psikologi dan dengan metode NLP dalam rangka memberikan psikoedukasi dengan memperkuat peran alam bawah sadar masyarakat tentang bahaya penggunaan narkoba sehingga lebih efektif dalam merubah behavior/perilaku dan kesadaran masyarakat," jelasnya.

Sementara itu, Praktisi NLP Brigadir Ricky A Sihotang menyebutkan, pencegahan narkoba berbasis NLP dengan cara memberi psikoedukasi tentang bahaya penggunaan narkoba dan semua peserta melakukan dengan teknik anchoring (pengangkatan) dan diberikan sugesti dan afirmasi positif untuk membangun mindset agar bisa menjauhkan diri dari narkoba jenis apapun.

Dia berharap agar seluruh siswa mampu meningkatkan peran terhadap pencegahan narkoba khususnya terhadap teman sebayanya, memiliki daya tahan diri anti narkoba sehingga seluruh siswa mampu bersikap tolak narkoba serta mencintai dan melindungi tanah air Indonesia dari ancaman bahaya narkoba.





RRI.CO.ID, KAMIS / 29 AGUSTUS 2024

Sumber: <https://www.rri.co.id/daerah/935865/peringati-kemerdekaan-bnn-sleman-sosialisasi-anti-narkoba>

Peringati Kemerdekaan BNN Sleman Sosialisasi Anti Narkoba

Oleh: Katin Prayogi | Editor: Mahadevi Pramitha | 28 Aug 2024 - 21:58 | Yogyakarta



Pemilihan BNN Kabupaten Sleman, Fandhy Eko Prasetyo (Seragam Biru), dalam kegiatan sosialisasi dan edukasi Anti-Narkoba yang diselenggarakan Padukuhan Jatirejo, Sendangadi, Mlati, Sleman di Area parkir selatan Masjid Al Manar, Selasa (27/8/2024). (Foto: RRI/HE)

KBRN, Sleman: Padukuhan Jatirejo, Sendangadi, Mlati, Sleman, menggelar kegiatan peringatan Kemerdekaan ke-79 Republik Indonesia tahun 2024. Kegiatan ini dikemas tidak hanya dalam bentuk perlombaan, hiburan, dan hura-hura, tetapi juga dalam bentuk berbagai kegiatan yang dilaksanakan selama 1 bulan penuh. Kegiatan tersebut diawali dengan tabur bunga untuk mengenang jasa para pahlawan tingkat Kampung Jatirejo di Makam Jongke Kidul dan Makam Legundi, Jatirejo.

Padukuhan Jatirejo juga menyelenggarakan kegiatan sosialisasi dan edukasi anti narkoba dalam acara "Rembuk Kampung" dengan tema "Mewujudkan Jatirejo Bebas Napza" yang didukung sepenuhnya oleh BNN Kabupaten Sleman di area parkir selatan Masjid Al Manar, Selasa (27/8/2024).





"Acara ini merupakan bentuk tindakan edukasi dan persuasif kerja sama Jatirejo dengan BNN Kabupaten Sleman demi menciptakan ketahanan diri masyarakat yang anti narkoba. Karena semakin maraknya peredaran narkoba di wilayah Kabupaten Sleman, perlu adanya peran serta masyarakat," ujar Fandhy Eko Prasetyo, Penyuluh BNN Kabupaten Sleman.

Acara ini dihadiri sekitar 100 orang yang melibatkan kalangan anak muda dan orang tua. Kegiatan ini dilaksanakan karena beberapa bulan lalu terdapat kejadian di Jatirejo, di mana seorang anak muda tertangkap karena narkoba.

"Targetnya adalah membentuk masyarakat Jatirejo, Sendangadi, menjadi wilayah bersih narkoba," ucap Fandhy.

Masih ada beberapa kegiatan yang tersisa di bulan Agustus ini, seperti jalan santai, lomba kebersihan lingkungan antar-RT, lomba masak langsung di tempat, lomba koor, lomba fashion show, dan fun game yang akan dilaksanakan sehari penuh pada tanggal 1 September 2024.

